



El cuerpo técnico de CHT se reúne con el Alcalde de Vegaviana para contribuir con otras Administraciones a la mejora de las comunicaciones en el municipio cacereño

12-ago-2013. El cuerpo técnico de la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, con su Director Técnico, Juan Carlos de Cea, a la cabeza, mantuvieron la semana pasada una reunión en Plasencia con el Alcalde de Vegaviana, Juan Caro, al que acompañaban algunos vecinos, para analizar la situación de las comunicaciones por carretera en esta zona de Extremadura.

Durante la reunión, el edil expuso el malestar de los vecinos de Vegaviana por el mal estado en que se encuentran algunas de las carreteras que utilizan de forma habitual para sus desplazamientos, las cuales son en realidad antiguos caminos de servicio para uso exclusivo de zonas regables, pero que actualmente ya no cumplen dicha finalidad ni ninguna otra de carácter hidráulico.

Durante la reunión, los técnicos de Confederación manifestaron su voluntad e interés de contribuir, con el necesario concurso y participación de otras Administraciones locales y regionales, a la solución de los problemas de desplazamiento, transporte y comunicación de presentan estos ciudadanos cacereños.

Nota de prensa